
  

 

Niederschrift 

der 25. Sitzung des Ortschaftrates Stadt Seehausen 

am 02.08.2018 Anbau, Friedensplatz 9  

AZ: 101505.18-10-25  

 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  21:00 Uhr 

 

Anwesend: 

Vorsitzende/r 

Herr Eckhard Jockisch   

Mitglieder 

Herr Martin Heine   

Herr Thomas Leitel   

Herr Heiko Mollenhauer   

Frau Dr. Ulrike Schröder   

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

Frau Kathrin Hanusch   

Herr Frank Müller   

Herr Jörg Weisel   

 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 3   Genehmigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 19.04.2018 und 01.06.2018  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters  

 5   Einwohnerfragestunde  

 6   Informationen zu laufenden Baumaßnahmen im Ort  

 7   Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

Nichtöffentlicher Teil 

 8   Genehmigung der Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) vom 19.04.2018  

 9   Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates  

 

 

 

 

Bürgerinnen und Bürger: keine  
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Öffentlicher Teil 

TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 

 

Der Ortsbürgermeister begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einla-

dung fest. Mit 5 Ortschaftsräten ist die Beschlussfähigkeit gegeben.  

 

TOP  2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

Der Ortsbürgermeister fragt ob es Änderungsanträge gibt. -keine-   

 

einstimmig beschlossen Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0  Mitwirkungsverbot 0   

 

TOP  3 Genehmigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) vom 19.04.2018 und 

01.06.2018 

 

Protokoll vom 19.04.2018  

 

Herr Heine 

- ihm gefällt gut, dass die Verwaltung gleich Anmerkungen im Protokoll vornimmt, dies soll-

te beibehalten werden. 

 

Abstimmung über das Protokoll vom 19.04.2018: 5 x ja (einstimmig) 

 

Protokoll vom 01.06.2018 

 

Frau Dr. Schröder 

- spricht nochmals die „Schluppe“ an ihrem Grundstück an. Fragt, wer dort die Sicherungs- 

und Räumpflicht hat. 

- was ist bei der Anfrage beim TAV herausgekommen? 

Verantwortlich: Bauamt 

 

Abstimmung über das Protokoll vom 01.06.2018: 3 x ja, 0 x nein, 2 x Enthaltung 

 

TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

Der Ortsbürgermeister informiert über  die OBM-Beratung, Frau Fricke von der LEADER-

Gruppe gab Informationen. Alle OBM machten „sich Luft“ über die Arbeit des Bauhofes (Zu-

stand der Orte). Die Verwaltung ist immer noch optimistisch, dass die derzeitige Situation nur 

Anlaufschwierigkeiten sind.  

Für die Sportplätze soll eine Gleichbehandlung erfolgen. Er übergab das Schreiben an Herrn 

Nicolai. 

 

Herr Heine 

- hofft, auf die Vorlage des Arbeitsplanes des Bauhofes. Damit die OBM informiert sind, 

wann die Mitarbeiter in welchem Ort sind. 

 

OBM Jockisch 

- als die Bauhofmitarbeiter noch im Ort waren, konnte der OBM immer auf kurzem Wege 

mitteilen, was wo noch erledigt werden müsste. 
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- die OBM sollen einen Plan erstellen, was im Ort gemacht werden muss. 

 

- teilt mit, dass er am Sonntagmorgen einen Anruf erhielt, dass auf dem Marktplatz randaliert 

wurde (Verkehrsschilder rausgerissen, Flaschen zerschlagen, Papiertonnen ausgeschüttet). 

Gemeinsam mit Fam. Thiele nahm er die Reinigung des Markplatzes vor. Mit den Verursa-

chern, die ihm bekannt sind, wird er das Gespräch suchen.  

 

- informiert, dass am Dienstag, dem 07.08.18, um 18:30 Uhr eine OBM-Beratung unter Teil-

nahme der Breitbandengel erfolgt.  

 

TOP  5 Einwohnerfragestunde 

 

- entfällt, da keine Einwohner anwesend sind.  

 

TOP  6 Informationen zu laufenden Baumaßnahmen im Ort 

 

OBM Jockisch teilt aus dem Bauamt mit, 

- dass am 27.08.2018 der Baubeginn (Malerarbeiten, Fußböden, Türen) im oberen Geschoss 

der Kita ist. Die Dachdämmung musste aufgehoben werden, da die Finanzen nicht ausreichen. 

Danach ziehen die Gruppen nach oben und der untere Bereich wird saniert. 

 

Herr Leitel 

- versteht nicht, dass die 1. Ausschreibung mit Preisen von 2014 erfolgt ist, das kann er nicht 

nachvollziehen. 

- warum wurde Fa. Münchmeyer als Firma aus dem Ort nicht berücksichtigt? 

 

OBM Jockisch 

- der Ortschaftsrat möchte zu seiner nächsten Sitzung, das Ausschreibungsergebnis, zur Sanie-

rung der Kita, einsehen. Verantwortlich: Bauamt 

 

- zum Kreisel, gibt es derzeit Lieferprobleme mit den Granit-Randborden. Es kam zur Bau-

verzögerung durch Schichtenwasser. 

 

- für die Turnhalle wurde zur Deckung der Sanierungskosten in Höhe von 500.000,00 € ein 

Fördermittelantrag gestellt, der eingegangen ist und zu dem noch Nachforderungen bzgl. 

Dach und Heizung bestehen. 

 

Herr Leitel 

- fragt, ob bedacht worden ist, dass man die Heizung an eine Contracting Firma geben kann. 

Das könnte als Paket in andere Objekte einfließen. 

Verantwortlich, Rückantwort, Bauamt 

 

TOP  7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Herr Leitel 

- fragt, zum Stand Bauplätze “Volksgut”. 

 

OBM Jockisch 

- ist lt. Verwaltung noch nicht notariell geklärt. 
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Herr Leitel 

- wie ist der Stand „Alte Kaufhalle“, verantwortlich: Finanzen / Bauamt

- bemängelt die Rinne entlang des Friedhofsparkplatzes, diese muss kurzfristig verschlossen

werden.

- auf dem Friedhof muss der Weg an den Grabstellen Giesecke und Kraft begradigt werden.

- was wird wegen abgelaufener Grabstellen unternommen. Im Sülzetal werden Schreiben ver-

sandt bzgl. Nachkauf oder Aufforderung zur Beräumung mit Friststellung.

- der „alte“ Eggenstedter Weg zum „Langen Stein“, ist in derzeitigem Zustand fast nicht be-

gehbar. Er muss begradigt werden. Der Holzbruch der Pappeln liegt dort noch vom letzten

Herbst. In den Pappeln hängt loses und totes Holz. Im Zuge der Gefahrenabwehr muss hier

schnellstens gehandelt werden. Die Brombeeren überwuchern den Weg und müssen zurück-

geschnitten werden.

- im Randbereich liegen Müllsäcke

Verantwortlich: Bauamt / Ordnungsamt

Herr Heine 

- fragt nach dem Umzug der Grundschule Seehausen / Klein Wanzleben.

OBM Jockisch 

- die Umgestaltung der Räume erfolgt.

- fragt, wie die erste Breitbandveranstaltung lief. Nach Absprache wird er die Bürgerinnen

und Bürger bei den nächsten beiden Veranstaltungen zum Breitband im Ort begrüßen.

Herr Mollenhauer 

- lobt, die Reinigung der Willkommensschilder. Sie sehen jetzt wieder sauber und ordentlich

aus.

gez. Eckhard Jockisch 

Vorsitzender  


